

中間テストを行いました。



24日(月)25日(火)の2日間中間テストを行いました。1年生にとっては初めてのテストということで、いろいろ迷うこともあったんじゃないでしょうか。2年生3年生のみんなはこれまでの経験に基づいてしっかりと取り組めたかな！

この2ヶ月弱の期間で学習してきたことが「どの程度理解でき、定着し、さらには活用できるようになっているか」を測る1

つの材料です。今みなさんは「やったー、終わった！」って感じだろうな。まあ、それでいいんだけど、「テストは受けて終わり」って思っちゃいけないよ。受けた後もとっても大事なんだ。わからなかったところ・できなかったところは絶対にそのままにしておいちゃいけない。学び直しが必要です。

またテスト当日を迎えるまでの準備段階で、今回気づいたことがあれば、必ず次回に活かせるように、紙に書き出しておいてはどうだろう。

「自分の身は自分で守る。」そのためにも・・・

テストが終わった25日(火)の3時間目、地震に備えてのHRを行いました。いつもであれば実際にグラウンドに避難する訓練を行っているのですが、コロナ禍にあることから、今回は映像を通して有事の際の対処の方法や日常から気をつけておくべきことを学んでもらいました。



テストの直後で“ウダー”ってなってもおかしくない中、みなさんは真剣に画面を注視していましたね。いいですね！

天災はいつ何時来るかはわかりません。南海トラフ地震はいつ来てもおかしくないと言われてます。大切なのは「起こった時にどのような行動がとれるか」ということ。いかに冷静に確実に行動できるかということ。芸



でも同じだと思いますが、基本あってのアドリブだと思います。まずは基本的な動きや対処方法を日常からきちんと身につけておいて、はじめて有事の際に臨機応変に動けると思います。「自分の身は自分で守る！」これが鉄則です。

映像を通して学んだことを絶対に忘れないようにしてほしいと思っています。



こんな学校にしたいと思っています。 Part.1



24日(月)15時より眺めが最高な3F特活室で1時間半に渡って、熱心に討議を行っていただきました。

私の方から令和3年度の学校運営方針を提案させていただきました。最終的に満場一致で承認していただきました。

ではその中身について数回に分けて説明したいと思います。

まずは【学校教育目標】(香芝北中学校の教育活動を通してみなさんにどのような人になってほしいかを示すもの)から。「予測困難な時代をたくましく生き抜き、よりよい社会の創り手となる生徒の育成」としています。みなさんが社会に出る10年後の未来は今とは大きく変わっているでしょう。いろんな予測がされていますが、本当のところは誰にもわかりません。今より便利になることも多い半面、たいへんなことも起こりうると思います。そんな社会をたくましく生きていってほしいと思います。本校での3年間の中学校生活を通して少しでも人材育成に貢献できたらと考えます。

次に【目指す学校像】です。『『笑顔と元気』に満ちあふれ、保護者や地域から応援してもらえる学校』としました。本校に通うみなさん、そして我々教職員一人ひとりが香芝北中学校の看板を背負っていることを自覚し、本校を取り巻くすべての人から応援してもらえる学校にして行こうではありませんか。 つづく<NO.8についてお詫びと訂正>

運営協議会の副会長に本校PTA会長のお名前が抜けておりました。申し訳ございませんでした。

